

L'importance unique de la résurrection



Derek Prince

☰ Sommaire



Pour conclure ce dernier chapitre sur la résurrection des morts, il serait bon de considérer rapidement les raisons pour lesquelles cette doctrine est importante. Elles sont au nombre de trois et elles occupent une place centrale spéciale dans la foi chrétienne.

La première raison, c'est que la résurrection est la justification de Dieu pour Jésus-Christ. Ce qu'affirme Paul dans [Romains 1:4](#), où il dit que Christ était :

... déclaré Fils de Dieu avec puissance, selon l'Esprit de sainteté, par

sa résurrection d'entre les morts...

Auparavant, Christ avait été amené devant deux cours humaines; d'abord la cour religieuse du conseil juif, ensuite la cour séculaire du gouverneur romain, Ponce Pilate. Ces deux juridictions avaient refusé le fait que Jésus soit le Fils de Dieu et l'avaient condamné à mort. De plus, elles s'étaient liguées pour empêcher toute ouverture du tombeau de Jésus. A cet effet, le conseil juif avait mis un sceau spécial et le gouverneur romain avait envoyé une troupe de soldats armés.

Cependant, le troisième jour Dieu est intervenu. Le sceau fut brisé, la garde armée paralysée et Jésus sortit du tombeau. Par cet acte, Dieu contredisait les décisions du conseil juif et du gouverneur romain, et revendiquait publiquement le fait que Christ était le Fils sans péché de Dieu.

La seconde raison importante de la résurrection est qu'elle est le gage de l'offre de Dieu de pardon et de salut pour chaque pécheur repentant qui met sa foi en Christ.

Dans [Romains 4:25](#), Paul dit que Christ était :

... livré pour nos offenses, et est ressuscité pour notre justification.

Cela nous montre que la justification du pécheur dépend de la résurrection d'entre les morts de Christ. S'il était resté sur la croix ou dans le tombeau, la promesse de salut et de vie éternelle de Dieu pour le pécheur n'aurait jamais pu s'accomplir. C'est seulement le Christ ressuscité reçu et confessé par la foi qui apporte au pécheur le pardon, la paix, la vie éternelle et la victoire sur le péché.

Paul dit la même chose dans [Romains 10:9](#) :

Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si tu crois dans ton cœur que Dieu l'a ressuscité des morts, tu seras sauvé.

Le salut dépend de deux choses : confesser Jésus comme Seigneur publiquement et croire dans son cœur que Dieu l'a ressuscité des morts. Ainsi, la foi qui sauve comprend la foi dans la résurrection. Il ne peut y avoir de salut pour ceux qui ne croient pas en la résurrection

de Christ.

Ma prière aujourd'hui :

« Ô Père céleste, merci que le Seigneur Jésus-Christ qui habite en moi a puissamment prouvé qu'il est le fils de Dieu, et que - ô merveille et gloire - il soit venu vivre en moi et en mes frères et sœurs en nous sanctifiant continuellement ! Merci, Jésus, d'être ressuscité d'entre les morts, mais aussi d'être ressuscité en moi ! Merci Seigneur pour le pardon, la paix, la vie éternelle et la victoire ! Amen. »

Derek Prince

Découvrir

Découvrir

de Derek

Prince

sur

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com